

★潜入取材★

自主学習ノートを活用して学習習慣の育成に向けた取組をしている学校のひとつ、三沢小学校に行つてみました。



5時間目が始まる前の10分間を「自主学習の時間」として、児童全員が自主学習ノートを使って自主学習をしています。

5月17日 きのうは、社会科見学でした。行く前から楽しみでわくわくしていました。色々な所を回ったけれど一番思い出に残った場所は皆野町役場です。ふと入られない立入り禁止の場所にでも入ったのに、そこでもらった、とってもうれしかったです。古い画のスクリーンが出来ることがありました。スロットライドを当てらうことなどが出来てびっくりしました。マイクで声の大ささを測る測定器をもらいました。金のお話を聞きました。ぜい金で教科書を買つてもらっていることがわかりました。役場へ、お母さんといっしょに行つたことか、何回もあるけどはじめて知つたことか、たくさんありました。

楽しく遠足に行つたよ。

とってもくわしく書きましたね。
どんなにまだあっても、まだわかります。たのしく行ってたら、またがれてまたがれたよ。まちがえたかしもれたら漢字しゃが練習してしておいたまでにおぼえておこうね！

5月9日 きょうかしょ P24

$$\begin{array}{r} 35 \\ -12 \\ \hline 23 \end{array}$$

$$\begin{array}{r} 88 \\ -16 \\ \hline 72 \end{array}$$

$$\begin{array}{r} 69 \\ -28 \\ \hline 41 \end{array}$$

$$\begin{array}{r} 76 \\ -33 \\ \hline 43 \end{array}$$

$$\begin{array}{r} 98 \\ -72 \\ \hline 26 \end{array}$$

パートを見せていただきました☆

「ノートを活用して、児童は自然にやる気になってくれている低学年の児童も自主学習の型を示すことで、積極的に自主学習してくれるようになつた。保護者のコメント欄があることで、家庭との連携が図れ、学力の向上につながるのではないかと期待している。」と話しています。

三沢小学校の先生は



子どもの学力の向上には、先生の熱心な指導はもちろん、保護者が子どもの学習に関心があることが深く関わっているとも言われています。この自主学習ノートを活用して、子ども・保護者・先生が手を取り合って豊かな教育による子どもの学力の向上のきっかけとなっていくことを期待されます。